



Antwort zur Anfrage Nr. 0768/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend  
**MVGmeinRad-Station (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die MVGmeinRad GmbH ist an einer Fahrradstation im Umfeld des Tanzplatzes in Mainz-Weisenau interessiert. Aus verkehrlichen Gründen ist eine Stationsgröße von mindestens 24 Stellplätzen anzustreben, welche durch Servicefahrzeuge angefahren werden kann. Ein jährlicher kompletter Abbau der Station für mehrere Wochen während Veranstaltungen (beispielsweise die Kerb) ist organisatorisch sowie wirtschaftlich nicht möglich. Aus diesem Grund sollte MVGmeinRad eine Fläche zur Verfügung gestellt werden, die ganzjährig und uneingeschränkt zur Verfügung steht. Nach einem geeigneten Standort wird weiterhin gesucht.

Eine Station in der Tiefgarage Hohlstraße wird seitens MVGmeinRad nicht angestrebt. Neben der platztechnischen Verfügbarkeit im Parkhaus ist eine Verankerung der Station mit dem bestehenden System ausgeschlossen. Zudem ist dort mit einer geringeren Nutzung zu rechnen, da die Station für die Bürgerinnen und Bürger nicht direkt sichtbar ist.

Mainz, 10.06.2016

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete